



## VOUGY

### L'association "Tango-Velours" pour s'initier au tango argentin

■ Le tango argentin connaît un succès certain grâce à des associations qui le font découvrir. Tel est l'objectif de "Tango-Velours" sous la houlette de Bruno Chaumontet, qui propose des soirées découverte. Ainsi vendredi 23 septembre à 20h30 à la Tangueria, les amateurs pourront regarder les danseurs et faire leurs premiers pas. Plus d'infos au 06 89 24 51 89 ou sur <http://tango-velours.fr>



13 74B  
13 74B  
C  
M  
Z

